

PRESSE MITTEILUNG

Tavannes, den 15.12. 2025

Die Chemins de fer du Jura geben die Ernennung von Frau Rébecca Dougoud zur Direktorin bekannt

Die Compagnie des chemins de fer du Jura (C.J.) SA freut sich, heute die Ernennung von Frau Rébecca Dougoud zur neuen Direktorin bekannt zu geben. Frau Dougoud wird ihr Amt offiziell **am 01.04.2026 antreten.**

In dieser Funktion wird Frau Dougoud die Aufgabe haben, **die Gesamtstrategie des Unternehmens im Sinne von operativer Exzellenz und Weiterentwicklung umzusetzen.**

Frau Dougoud tritt die Nachfolge von Herrn Pierre André Meyrat (geschäftsführender Direktor) an, der seit Ende August 2025 mit Unterstützung von Herrn Laurent Droz (Leiter der Abteilung Verkehrsmanagement) die Leitung des Unternehmens innehatte.

Eine solide Laufbahn im Dienste der Entwicklung der Chemins de fer du Jura

Frau Dougoud hat einen Master-Abschluss in Verkehrswirtschaft. Die **53-Jährige** verfügt über mehr als **30 Jahre Erfahrung im Bereich Mobilität und öffentlicher Verkehr**. Die französisch-schweizerische Staatsbürgerin hat familiäre Wurzeln im Jurabogen.

Nach zwölfjähriger Tätigkeit in öffentlichen Einrichtungen und im Verkehrsbereich im benachbarten Frankreich hatte Frau Dougoud verschiedene Führungspositionen in der Genferseeregion inne. Von 2006 bis 2012 war sie stellvertretende Direktorin für Planung und Mobilitätsangebote und **Mitglied der Generaldirektion für Mobilität des Kantons Genf**, von 2012 bis 2016 Projektleiterin für die Hauptverkehrsachsen (Metro-Tram-BHNS) und **Mitglied der Direktion für öffentlichen Verkehr der Region Lausanne** und von 2016 bis 2018 Direktorin und Mitglied der Geschäftsleitung des **Mobilitätsplanungsbüros RR&A in Genf**.

Seit 2015 ist Frau Dougoud darüber hinaus in der Beratung und Projektbegleitung sowie als Dozentin tätig. Sie ist Forschungs- und Entwicklungsbeauftragte an der **Hochschule für Ingenieurwesen und Management des Kantons Waadt** und hauptsächlich an der Organisation von Weiterbildungen im Bereich des öffentlichen Verkehrs beteiligt.

Im Jahr 2018 gründete sie das Planungsbüro **CAP Mobilité et territoire** (Beratung und Projektbegleitung) und führt derzeit Aufträge unter anderem für Organisationen aus dem Jurabogen durch.

Frau Dougoud war von 2020 bis 2023 auch **Präsidentin des Tarifverbunds Unireso** (Kanton Genf).

Erklärung von Frau Géraldine Beuchat, Präsidentin des Verwaltungsrats

«Frau Rébecca Dougoud zeichnet sich durch ein ausgeprägtes Verständnis für die Regionen, die Regierungsformen und die öffentlichen Organisationen aus. Sie verfügt über eine solide Fähigkeit, sich in komplexen und interkantonalen Umgebungen zu bewegen und dabei strategische Visionen und operative Realitäten in Einklang zu bringen.



Ihre nachgewiesene Erfahrung in der strategischen Steuerung, im Change Management und in der Prozessoptimierung ist ein entscheidender Vorteil für die Begleitung der Chemins de fer du Jura bei der Umsetzung ihrer Strategie und den kommenden Entwicklungen.

Über ihre Fachkompetenz im Bereich des öffentlichen Verkehrs hinaus zeichnet sich Frau Dougoud durch ihre Fähigkeit aus, Menschen zusammenzubringen, dauerhafte Konsense zu erzielen und die Kompetenzen der Teams zu fördern. Diese Eigenschaften entsprechen voll und ganz den Werten und Zielen der CJ. Der Verwaltungsrat freut sich, auf ihr Engagement und ihre Vision zählen zu können, um das Unternehmen in die Zukunft zu führen.

Erklärung von Frau Rébecca Dougoud, neue Direktorin der CJ

„Ich freue mich, Teil eines Unternehmens zu werden, das sich für Exzellenz im Dienste seiner Kunden und der Region einsetzt. Mit meiner Erfahrung und meiner Entschlossenheit werde ich mich dafür einsetzen, zum Erfolg des Unternehmens beizutragen und die bevorstehenden Herausforderungen zu meistern. Dank der Kompetenzen und Synergien jedes Einzelnen werden wir die Strategie 2040 umsetzen können. Das Ziel ist es, in enger Zusammenarbeit mit den Partnern der CJ den Bedürfnissen unserer Kunden zum Wohle des Jurabogens, seiner Akteure und seiner Bewohner gerecht zu werden. Meine Leitlinie: Erfolg kann nur gemeinsam erreicht werden, im Dienste einer verbindenden und ehrgeizigen Strategie.“